

Juan Miguel Echevarría a Europa para temporada invernal



La Habana, 12 ene (RHC) El cubano Juan Miguel Echevarría, la nueva joya del salto de longitud en el mundo, viaja este sábado a Stuttgart, Alemania, donde establecerá su base de entrenamiento con vista a la temporada invernal europea.

“Viajamos en la tarde de este sábado a Stuttgart, donde ya hemos entrenado en otras ocasiones y podemos trasladarnos con mayor facilidad para competir en diferentes mítines en Europa”, dijo a Radio Habana Cuba el preparador del espigado saltador, Daniel Osorio.

Echevarría, de 20 años, tuvo un espectacular 2018, al coronarse campeón mundial en pista cubierta en Birmingham, Gran Bretaña, con el mejor registro de la temporada (8,46 m), elevar su marca personal al aire libre hasta 8,68 y dar un brinco de 8,83, no homologado por viento favorable de apenas una centésima de segundo superior al permisible.

En el cierre de la temporada se vio afectado por una lesión que le impidió competir en los Centrocariibes de Barranquilla, Colombia, y en la final de la Liga de Diamante.

Pero su entrenador asegura que aquellas molestias han quedado atrás y su alumno entrena desde septiembre y ya está listo para volver a brillar.

“En estos momentos tiene excelentes parámetros de fuerza, rapidez y resistencia a la fuerza. ¿Qué nos falta? La técnica... es eso en lo que ya estamos involucrados y es lo que nos ocupará ahora en la estancia en Alemania”, explicó Osorio en declaraciones al diario Jit, órgano del Instituto de Deportes de Cuba.

En Europa realizarán varias competencias en Polonia, Reino Unido y, aunque no está decidido, Karlsruhe, en la propia Alemania, pudiera marcar su estreno, el 2 de febrero. Su presencia en la tradicional lid ya ha sido anunciada con bombos y platillos por los organizadores, que lo vieron triunfar en 2018.

Jit asegura que antes de viajar al viejo continente, Juan Miguel entrenó algunos días en la recién reestrenada pista auxiliar del Estadio Panamericano de La Habana, bajo la pupila de Osorio, también jefe técnico del atletismo cubano.

También asegura que a su regreso de Europa, el talentoso saltador competirá en marzo en la Copa Cuba, luego volverá a la Liga del Diamante y tendrá como competencias fundamentales del año los Juegos Panamericanos de Lima (Perú) y el Campeonato Mundial de Doha (Catar).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/180874-juan-miguel-echevarria-a-europa-para-temporada-invernal>



Radio Habana Cuba